



6 Pièces

200 m²

Réf. 5760T

2 870 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Rémy-de-Provence. Sur les hauteurs du village, magnifique Mas en pierre de construction récente de 300 m² de bâti, d'environ 225 m² de surface totale dont 20 m² de terrasse couverte à l'étage et 25m² de garage, au coeur d'un jardin de 3000 m² clos et paysagé d'essences méditerranéennes. La rénovation allie à la perfection le charme de l'ancien au raffinement d'une décoration moderne et soignée. La demeure s'ouvre en RDC sur un vaste hall d'entrée et espace bibliothèque avec vue sur le jardin. Un grand salon avec cheminée, salle à manger et cuisine ouverte entièrement équipée, le tout ...

Saint-Rémy-de-Provence. On the heights of the village, magnificent recently-built stone Mas with 300 m² of buildings, approx. 225 m² total surface area including 20 m² covered terrace upstairs and 25 m² garage, in the heart of a 3000 m² enclosed garden landscaped with Mediterranean species. The renovation perfectly blends the charm of the old with the refinement of modern, meticulous decoration. The ground floor opens onto a vast entrance hall and library area overlooking the garden. A large living room with fireplace, dining room and fully-equipped open kitchen, all open onto the garden. The ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



KRETZ
IMMOBILIER REAL ESTATE